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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和２年１１月２５日（火） 午前１０時    開会 

                午前１１時３５分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  望月 正人 職務代理 

大森きよ子 委 員  秋山 悦彦 委 員 

欠席委員  中村 髙志 委 員   

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司  生涯学習課長   依田 正紀 

  中学校統合準備室長 渡辺 成昭  給食センター長  大久保公生 

生涯学習課長補佐  依田 文哉  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村  豪 

  社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ  望月 大輔  

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和２年１０月２３日から１１月２５日までの事務事業について報告 

 【報告の要旨】 

(1) 来年度就学児及び健診について      10 月 24 日に実施 対象児童は 94 名 

(2) 令和３年度採用・昇任管理職及び主幹教諭選考受験者の推薦について   

各学校長より具申を受けた 11 人を推薦 

(3) 管内小学校３校の交流事業の開催について   

   11 月 14 日鰍小でふれあい発表会、南小ではゆずっ子文化祭を 12 月 5 日予定 

(4) 新中学校開校検討委員会につい 11 月 10 日に第１回目を開催、委員 22 名を委嘱 

(5) 今後の教育委員会事業の予定について 

                                    12 月から 2 月における主な行事の中止報告 

(6) 各種大会結果、表彰について     春秋叙勲受章者、県中学校新人大会ほか 

 

  【委員了知】 
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７ 会議に付した議案 

  議案第 35 号 令和２年度富士川町一般会計補正予算（第 10 号）について 

    議案第 36 号 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

    議案第 37 号 文化財指定に伴う文化財保護審議会への諮問について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

  なし 

 

９ 議事の概要 

(1) 令和２年度富士川町一般会計補正予算（第 10 号）について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

  事 務 局   資料により説明する。 

  議  長   何名が補助の対象となっているのか。 

  事 務 局   増穂中学校で３名が対象となっている。 

  議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(2) 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

 議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(3) 文化財指定に伴う文化財保護審議会への諮問について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局     資料により説明する。 

事 務 局   この案件について、審議会へ諮問するかどうかを決めてもらいたい

諮問された審議会では、各委員による調査・検討した結果を受けて、

教育委員会で文化財として指定することとなる。 

委  員   立派なものであれば審議してよいのではないか。今回出された理由

は何かあるのか。 

事 務 局   県の文化財関係者が明王寺を訪れたときに、貴重なものであること

を聞いて、今回申請された。 

議  長   諮問する価値があるのではないか。 

事 務 局   現在、町には５３件指定された文化財があるが、絵画部門では２件

のみであり、今回のものは鎌倉時代のもので、指定されると町の絵

画部門で一番古い文化財となる。 
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 議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

10 協議事項 

 (1) 歴史文化施設の展示内容について 

議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により、これまでの経過を踏まえ説明する。また、中村委員の

意見についても代読する。 

  事 務 局   ここから先の取組は、検討委員会などを立上げ細かく構想を進めて

いきたい。展示の内容について意見をいただき、施設の方向性を示

していきたい。基本的には歴史に関すること、人物に関することな

どを展示しつつ、また、交流施設として国の補助金を活用した建物

なので２階の部分については交流の場を残すことで考えていきた

い。 

  議  長   ２階部分はそのまま残しておくことになるのか。 

  事 務 局   企画展などや、地域の人たちが使える場所としての活用を考えてい 

         る。 

委  員   富士川舟運としての展示、人物館としての展示、交流施設として今

後活用していくことでよいと思う。 

  事 務 局   全ての施設の総称として、現段階では個別の名称ではなく、全体と

して歴史文化施設とし、今後名称を決めていくことが出来るように

考えている。 

  議  長   展示する内容については、委員の意見の中で、存命の人物を入れる

ことは、県、南アルプス市の例でも、今後の活躍や行いなどで展示

に値するかどうか判断が難しいので人生を終えて評価の定まった

人物としたことから、同じ判断がよいのではないかとの意見であっ

た。 

  委  員   存命の人物判断はとても難しいと思うので、検討委員会に任せるこ

とでよいのではないか。 

  事 務 局   人物について、町内出身でオリンピックに出場した方は、今後出場

することはないものの、オリンピックミュージアムとしての施設で

展示する方がよいのかどうか、意見があれば伺いたい。 

  議  長   パネルによる紹介など、どの施設で扱うのがよいのかを含めて検討

委員から意見など出してもらえればよいのでないか。 

  事 務 局   それぞれの分野で専門知識を持った各検討委員に考えてもらうこ

とを考えている。 

  委  員   文化ホールに絵画がある石井誠一さんや実業家の志村司朗さんな

どが思い浮かぶが、人物の歴史を調べて選んでいくこととなるのか、

子どもたちに魅力があるような展示物、体験できるものとかがあれ
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ば良いと思う。舟運について言えば、実物大の舟が展示されている

と、当時の様子を想像しながら学べると思う。 

  事 務 局   鰍沢児童センターに舟があるが、富士橋が無かった時代の富士川を

渡す渡船であり、橋が完成する前まで使われていた舟である。以前

は、河川敷公園の中に、静岡の業者へ依頼して作成した舟運の舟を

再現した舟を屋外に展示してあったが、風雨で朽ちてしまった。で

当時、使用した部品などが残っていれば展示もできる。 

  委  員   舟運の関係資料の数で展示を検討してみてもよいのではないか。 

  事 務 局   舟運に関係する資料は数多くあり、タンスなど当時の生活品などは

４００点以上あり、企画展などで展示していくことを考えている。

鉄道に関するものは、JR に問い合わせたが殆ど残っていないとの

返事であった。交通の変成については、パネルを使った展示となる

のではないか。 

  委  員   舟運に特化した資料を集めての展示も良いと思う。周辺地域や国内

にある同様の資料を展示するのも良いと思う。 

  事 務 局   舟運を中心に展示することを考えて、他の展示は企画展として出し

て行くことを考えている。地元の写真館では、昭和初期の古い写真

を所有しており、企画展の際には貸し出してもらえることを聞いて

いる。そのためにも、交流スペースは必要であると考えている。 

  委  員   この施設は、どんな形で運営されるのか。 

  事 務 局   これから決めていくことになるが、この委員会の中でも意見・要望

などを出してもらいたい。 

  議  長   他に歴史文化施設についての質問、意見などはないか。 

各 委 員   特になし。 

   

 

11 報告事項の概要 

  (1) 富士川町新中学校開校検討委員会について 

議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   検討委員会の概要と第１回目の開催した内容を説明する。 

  委  員   増穂商業の跡地を活かす会からは、何か意見などがあったのか。 

  事 務 局   「活かす会」では、一般の町民が中学校の統合について知らない人

が多いので、説明会など周知をしたほうがよいとの意見は頂いてい

る。しかし、現段階では、正式に県へのお願いをしていない。設置

場所や時期について、はっきりした説明ができる段階になれば、住

民説明会を行えると考えている。また、増穂商業跡地へ新庁舎を建

設する旨の住民投票条例制定に向けての署名活動が行われること

から、この結論が出てこないと、町でも県に正式にお願いに行く状

況にならないと考えている。 
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  委  員   増穂商業跡地には体育館もあるので、新体育館建設も加わった活動

にも思えるが、結論は今後、どの様になるのか。 

  事 務 局   町には、署名活動を行う届が出され、現在行われている。この署名

が町に出された後、署名内容が適正であるかどうかを町で調査確認

した後で、町の議会へ出されていくことになる。新中学校統合につ

いては、この段階でも準備できる所はあるので、出来る所から進め

ていくことで、この検討委員会を立ち上げた。 

委  員   新中学校の候補地は話題として挙がらなかったのか。 

  事 務 局   町では、有力候補地として増穂商業跡地とした。この場所で決まら

ない場合は他を当たることになる。 

  委  員   今の段階でも、ある程度町民への周知は必要ではないか。 

  事 務 局   検討委員会の会議録を町のホームページに載せ、町の広報誌でも出

来るだけ周知していくことを考えている。 

  【委員了知】 

 

12 その他 

 (1) 令和３年成人式について 

  議  長    成人式について説明を求める。 

事 務 局     資料により説明する。コロナ対策として、規模を縮小する内容で

来賓も少なくするが、各教育委員は参加してもらいたい。記念講

演会も恩師のビデオメッセージなどを流すことで考えている。 

  【委員了知】 

 

(2) スキー、スノボー教室・レクレーション祭について 

  議  長    事務局に説明を求める。 

事 務 局    感染防止対策として、各行事を中止とする内容を説明する。 

 

【委員了知】 

 

(3) 令和３年度採用・昇任 山梨県公立小中学校の管理職及び主幹教諭の選考に関す

る要領について 

議  長    事務局に説明を求める。 

  事 務 局    資料により説明する。 

 

【委員了知】 

 

13 今後の日程について 

  事 務 局    資料により説明する。 

  【委員了知】 
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14 議決事項  

議案第 35 号 令和元年度富士川町一般会計補正予算（第 10 号）について 

  議案第 36 号  富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

    議案第 37 号 文化財指定に伴う文化財保護審議会への諮問について 

 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  なし 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １２月２５日（金）午前１０時 

   

 

 

 

会議録署名 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               


